



COMUNICADO CONSEJO REGIONAL AFSAG MAGALLANES

Un grito por la equidad:

AFSAG Magallanes se pronuncia ante disparidades en grados de contratación en el SAG

La Asociación Regional de Funcionarios/as del Servicio Agrícola y Ganadero de la región de Magallanes, expresa su desacuerdo con el último llamado a concurso público para la selección de “**Profesional Sectorial Control de Frontera**”, 3 vacantes Contrata Grado 13° EUS para desempeñarse en la oficina Sectorial Antofagasta (1 cupo) y Oficina Sectorial Calama (2 cupos) de la Dirección Regional de Antofagasta”.

Observamos con preocupación las diferencias de grado que persisten en los concursos internos y externos del SAG y en las contrataciones en general, lo que ha generado molestias entre nuestros socios y socias de la región, especialmente en aquellos que fueron contratados con grados inferiores al grado 13° EUS. Es evidente que estas disparidades en los procesos de contratación contribuyen a la percepción de una jerarquía entre los funcionarios que desarrollan las mismas labores, lo cual es contrario a los principios de igualdad y meritocracia que deben regir en nuestro servicio.

Apoyamos firmemente las molestias expresadas por nuestros colegas en la región y abogamos por la transversalidad de los grados en los procesos de contratación. Es fundamental que se promueva la equidad y la justicia en todas las instancias de selección de personal.

Instamos a las autoridades competentes a abordar esta preocupación y a tomar medidas concretas para asegurar la igualdad de oportunidades para todos los funcionarios del servicio.

CONSEJO REGIONAL AFSAG MAGALLANES

KARINA LATORRE / PATRICIA ROJAS

27 marzo, 2024